



浜岡砂丘は僕たちの宝もの

6/30

市商工会青年部主催の第22回砂丘コネクションが浜岡砂丘で開催され、スポーツ少年団に所属する子どもら約600人が参加しました。当日は、砂丘の清掃作業をした後、子どもたちはビーチフラッグ大会や宝さがし、ストラックbingoなどの楽しいゲームを通じて、浜岡砂丘の素晴らしさを体感しました。

◀砂丘でのゲームを楽しむ子どもたち



長年の公園整備で大臣表彰

7/18

御前崎港内にある県有地を公園として整備し、草刈りや樹木のせんてい、花の植栽を続けている御前崎エコクラブ（山本貴美枝会長）が、国土交通大臣表彰を受けました。この日、受賞の喜びを石原市長に報告した山本会長は「公園がきれいになって、みんなが来てくれるの本当にうれしい」と笑顔で話しました。

◀山本貴美枝さん、小澤慶司さん、數田美千代さんが市役所を訪れた



交流50年これからも友だち

7/19

「山の子は海へ、海の子は山へ」の願いのもと始められた御前崎中と長野県王滝中の交流は今年で50年目を迎えました。この日、王滝中1年生7人が御前崎中を訪れ、ゲームやプレゼントの交換で楽しいひとときを過ごしました。来年1月には2泊3日で御前崎中生徒が王滝村を訪れ、スキービークを体験する予定です。

◀ハイタッチで再会を誓い合う両校の生徒たち



水野すゑさんの100歳を祝う

7/24

7月23日に100歳の誕生日を迎えた水野すゑさん（上朝比奈）宅を、石原市長の代理として大川修弘市民部長が訪れ、花束と祝状を手渡し長寿を祝いました。最近はデイサービスセンターに通って絵を描くことが楽しみというすゑさんは「100歳を迎えることができて、とても嬉しいです」と満面の笑みで話されました。

◀家族や市関係者らがすゑさんの長寿を祝った